



24 août 2023

3^e rencontre internationale ID. du 5 au 9 septembre à Locarno

- Plusieurs centaines de fans de l'ID. sont attendus avec leurs ID.3, ID.4, ID.4 GTX, ID.5, ID.5 GTX et ID. Buzz à la 3^e rencontre internationale ID. à Locarno
- Le rond-point «La Rotonda» avec exposition de show-cars ID. sera le point fort de la rencontre ID. vendredi et samedi
- Programme et inscription: [Rencontre ID. \(idtreffen.de\)](https://www.idtreffen.de)

Contact presse
AMAG Import SA
Volkswagen Communications
Christian Frey
PR Manager Volkswagen
Tél. +41 56 463 94 61
vw.pr@amag.ch



En savoir plus sur
vwpress.ch ou
volkswagen-newsroom.com

Cham/Locarno – En septembre aura lieu pour la troisième fois déjà la rencontre internationale ID. à Locarno. Du 5 au 9 septembre, plusieurs centaines de fans de l'ID. venus de toute l'Europe se rendront en Suisse italienne. L'organisateur Daniel Ott a une nouvelle fois élaboré un programme complet pour cette année. La région autour du lac Majeur invite la communauté ID. à des activités inoubliables: de l'excursion à la Tremola au col du Saint-Gothard en passant par la visite du parc éolien sur le col du Saint-Gothard, sans oublier les spécialités culinaires dans un «grotto» typiquement tessinois. Le programme est complété par divers exposés spécialisés et des ateliers sur l'électromobilité et d'autres thèmes liés à l'ID. – un programme électrisant adapté à la communauté ID. très variée.



Le 5 septembre, plusieurs centaines de fans d'ID. se rendront en Suisse italienne et se retrouveront dans la région autour du lac Majeur: la troisième rencontre internationale ID. aura lieu du 5 au 9 septembre à Locarno. Durant ces cinq jours, la famille ID. de Volkswagen embellira et illuminera le paysage urbain grâce au clin d'œil des phares. À partir du vendredi 8 septembre, le rond-point «La Rotonda» sera entièrement occupé par les fans de l'ID. Dans le cadre d'une exposition statique, Volkswagen y présentera plusieurs show-cars ID. dont un qui sera présenté pour la première fois au public.

La rencontre internationale ID. aura lieu pour la troisième fois déjà à Locarno.



Au programme figurent également des conférences spécialisées et des ateliers intéressants sur les modèles ID. et l'électromobilité. En outre, les nouvelles ID.3, ID.5 GTX et ID. Buzz seront à la disposition des visiteurs et des visiteuses de la Rotonda pour des essais routiers électrisants.

La rencontre permet aux fans de l'ID. de se retrouver.

Le programme d'échauffement ID. commence le 5 septembre

Pour de nombreux conducteurs et conductrices d'ID., le programme débutera dès le 5 septembre. Au cours des trois jours précédents, les fans de l'ID. découvriront les villages du Tessin ainsi que la pleine capacité de récupération de leurs véhicules électriques sur la route historique de la Tremola jusqu'au col du Saint-Gothard. Ils y visiteront le parc éolien – la sortie durable mène d'une éolienne à l'autre et jusqu'au barrage de Lucendro. Les participants et participantes peuvent en outre se mesurer dans deux concours: la meilleure photo de leur propre modèle ID. et un défi de conduite à bord de leur propre ID. seront récompensés. D'ici la troisième rencontre internationale ID. très attendue, le dialogue entre les conducteurs et les conductrices d'ID. se déroule sur les réseaux sociaux, où la communauté est déjà bien connectée avec l'[ID. First Movers Club](#) sur Facebook.

Remarque

Renseignements complémentaires et inscription sur le [site web](#) de l'organisateur.

D'autres illustrations sont disponibles dans notre banque de données médias [vwpress.ch](#).

Vous trouverez des impressions de l'année passée dans le [magazine numérique](#) de Volkswagen Suisse.